
令和 6年度 第 4 回 理事会議事録   

   
日 時：令和 6 年 8 月 14 日（水） 19：00～21:00  

場 所：医療法人ちゅうざん会 ちゅうざん病院 5階会議室 

［出席者］  

理 事：末吉恒一郎、立津統、久高将臣、上地誠之、仲宗根美紀、金城良和、 當間智史、宮里由

乃、比嘉俊文、髙安信吾、安村大拙、玉城すみれ、武富新太郎、平良雄司、下里真司、上地誠之 

監 事：千知岩伸匡、南部路治 

第 25回沖縄県理学療法学術大会：島袋公史実行委員長 

減災プロジェクト委員会：宮里武志委員長 

書 記：新垣龍一 

［審議事項］  

・第 1号議案 入会の承認に関する件…【資料ファイル 1、1-1】 

 

議決に加わることの出来る理事数 15名 

出席者理事数 15名 

 

上記のとおり、理事及び監事の出席が確認され、代表理事末吉恒一郎が議長となって、本理事会

は集合と Web 会議システムを併用して開催する旨宣言した。  

議長末吉恒一郎は、参加理事立津統、金城良和、久高将臣、上地誠之、仲宗根美紀、比嘉俊文、

當間智史、宮里由乃、玉城すみれ、武富新太郎、下里真司、平良雄司、安村大拙、髙安信吾、監

事千知岩伸匡、南部路治に対し、本理事会に出席する旨を説明し、Web 会議システムにより、出

席者の映像と音声が即時に他の出席者に伝わり、出席者が一同に会するのと同等に適時的確な意

見表明が互いにできる状態となっている事が確認されて、議案の審議に入った。 

［報告事項］  

１．会長  

※月次活動報告  

２．副会長  

※月次活動報告  

３．事務局  

※月次活動報告  

４．地域局 

※月次報告書 

 

５．社会職能局  

※月次活動報告  

６．教育学術局  

※月次活動報告  

７. 各種委員会  



第 1 号議案 入会の承認に関する件  

提出日：令和 6 年 8 月 13 日  提出者：上地誠之 

担当局：事務局  担当部：総務部 

議案主題  入会の承認に関する件 【資料ファイル 1、資料ファイル 1-1】 

議案内容  

及び  

提出理由 

【入会申請者】計 10件 承認：10件、 否認：0件、保留：0件  

令和 6年度 4月 1日～7月 9日：58名（昨年度同時期 74名） 

【会員動向】令和 6 年 6月 30 日現在 ※連絡不能者含む  

・在会会員数：1,493名、施設所属会員数：1,387名、自宅会員数：106

名、休会：412名 

・会員所属施設数： 335施設  

【期間会員動向】令和 6 年 7 月 1 日～令和 6 年 7 月 31 日  

※当協会入力状況から検索  

異動：8名（県内：6名 転入：0名 転出：2名） 

（うち再申請：0名 否認：0名）  

休会：5名 （前月比：8名） 

退会：43名 （前月比：2名） 

※会費未納のため 13名、期間内に休会または復会申請がなかったため 28名 

復会：1名 （前月比：0名） 

審議内容 1 入会の承認について 

【質疑応答】 

＜平良理事＞今年度の新人オリエンテーション参加者はどれぐらいでしたか？ 

＜上地理事＞今年度の参加者は 119名で、昨年度よりも 20名程多く参加されていま

した。 

＜久高事務局長＞今後は施設の新人会員加入者の人数を確認し施設へ声掛けする事

は可能か。ただ入会を促すのではなく、講習会への参加から会員入会を促せないか 

＜千知岩監事＞会員増員には資格の価値（インセンティブ等）が必要になる。 

＜末吉会長＞沖縄県は全国平均に比べ入会者は少なく、退会・休会が多い（特に 2

年目から 4年目） 

＜武富理事＞当施設でも、新人会員へ入会手続きの確認を行うと、「登録方法がわ

からない」といったスタッフもいる。 

＜末吉会長＞早急に委員会を設置し対策を検討する必要があると思う。  

審議結果 全員一致で可決 

可：15名 

否： 0名  

担当局： 事務局 担当部：総務部 

備 考 
 

 



公益社団法人 沖縄県理学療法士協会 

会長 末吉 恒一郎 

監事 千知岩 伸匡 

監事  南部 路治 
 


